

LOCALE EXPRESS



LARGENTIÈRE

Deux jours de collecte grâce aux bénévoles de l'antenne de la Croix-Rouge

■ Tout comme Adriana Karembeu qui faisait la quête samedi dans les rues de Nice pour donner le coup d'envoi de la semaine annuelle de la Croix-Rouge française qui se déroule jusqu'au 21 mai, pour faire face à la hausse continue de la précarité, les bénévoles de l'antenne de Largentière étaient samedi sur le parking de carrefour Contact à l'entrée de la ville et dimanche dans le bourg centre ou devant l'église.